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受 付 順 序 氏名 答 弁 者 所要時間

① ① 創電・節電・蓄電の現状について 市 長 50分

2番 ② 今後の取り組みについて 6月6日

佐 藤 仁 ① 現状の取り組みと課題について 関 係 部 長 午前

② 子供・子育て新システムについての取り組みについて 1人目

② ① 開設から２カ月が過ぎたなかで見える現状と課題について 市 長 60分

8番 ② 人材バンクの創設について 教 育 長 6月6日

立 川 博 敏 ① 現状の課題について 関 係 部 長 午前

② 個別通訳支援の必要性について 2人目

1 総務行政について (1) スマートシティ構想について

一　般　行　政　に　対　す　る　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

結城市議会第２回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

2 福祉行政について (1) 子供・保育・子育てについて

1 総務行政について (1) 市民活動支援センターについて

2 教育行政について (1)
外国人の子供たち・保護者とのコ
ミュニケーションについて
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受 付 順 序 氏名 答 弁 者 所要時間

一　般　行　政　に　対　す　る　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

結城市議会第２回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

③ ① 男女共同参画プランの進捗状況について 市 長 70分

7番 ② 検討委員会，審議会等の女性の登用について

稲 葉 里 子 ③ 市女性職員の役職状況について 関 係 部 長

④ 市職員の産前・産後休暇，育児休業の現状について

① 高齢者の孤独死対策について

② 地域の福祉力の向上について

③ サービス付高齢者向け住宅建設計画の申請等について

④ 認知症の予防に向けての支援プログラム作成について 6月6日

① 公園設備の更新について 午後

② 健康遊具の設置について 1人目

④ ① これまでの取り組みと成果について 60分

1番 ② 現状の課題と今後の方向性について 教 育 長 6月7日

大 橋 康 則 ① これまでの取り組みと成果について 関 係 部 長 午前

② 現状の課題と今後の方向性について 1人目

1 総務行政について (1) 男女共同参画プランについて

2 福祉行政について (1) 高齢者対策について

3 都市建設行政について (1) 公園設備の更新について

1 総務行政について (1) 男女共同参画社会実現について

2 教育行政について (1) 地域教育の推進について



Ｎｏ．3
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一　般　行　政　に　対　す　る　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

結城市議会第２回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

⑤ ① 「小型家電リサイクル法」の認識について 市 長 70分

5番 ② レアメタル等の回収・リサイクルの取り組みについて 教 育 長

黒 川 充 夫 ① 本市の現状について 関 係 部 長

② 今後の予防対策について

① 本市の耕作放棄地の現状について

② 「耕作放棄地再生利用緊急対策交付金」の活用について

① 給食費の値下げについて 6月7日

② 食物アレルギーについて 午前

③ 今後の取り組みについて 2人目

⑥ ① 産業振興課の目的と目指す方向について 市 長 50分

19番 ② 新たな工業団地の造成計画について 教 育 長

平 塚 明 ③ 家畜伝染病の危機管理について 関 係 部 長

④ 農道整備について

① 筑西幹線道路の開通見通しについて

② 南部中央幹線の整備について

③ ＪＡ北つくば集出荷場前の市道整備について 6月7日

① 学校支援地域本部制度の趣旨について 午後

② 学校支援地域本部制度の市の取り組みについて 1人目

1 市民生活行政について (1) 「小型家電リサイクル法」について

2 福祉行政について (1) 風しんの予防について

3 産業行政について (1) 耕作放棄地の再生について

4 教育行政について (1) 学校給食について

1 産業行政について (1) 産業振興について

2 都市建設行政について (1) 道路整備について

3 教育行政について (1) 学校と地域の連携について


